

Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth informiert über die Initiative „Theaterstürmer“ des Kulturbüros und verweist auf den ausliegenden Flyer.

Er teilt weiterhin mit, dass sich die Medienanstalt Schleswig-Holstein aus dem Projekt „Medienpreis“ zurückgezogen hat und die finanzielle Lücke nicht durch die Dr.Hans-Hoch-Stiftung geschlossen werden kann, so dass die Verleihung des Medienpreises in Neumünster zukünftig nicht mehr durchgeführt werden kann.

Des Weiteren führt er aus, dass der Schulleiterwahlausschuss zur Besetzung der Schulleiterstelle an der Gartenstadtschule getagt hat und das Verfahren noch nicht abgeschlossen ist.

Abschließend informiert er die Ausschussmitglieder darüber, dass der Aufbau der Tragluft-halle im Bad am Stadtwald in diesen Tagen erfolgt und der Betrieb dort am 5.11.12 aufgenommen werden soll.